

Lundi 20 janvier 2025,

IAE Bretagne Sud **COMMUNIQUE DE PRESSE**

L'IAE Bretagne Sud a élu sa première directrice, Yolande Piris

Ce jeudi 16 janvier 2025, la nouvelle direction de l'IAE Bretagne Sud a été élue pour une durée de 5 ans. L'IAE Bretagne Sud, nouvellement créé en 2024, a élu sa première directrice, Yolande Piris. Cette nomination fait suite à l'élection de Stéphane Kerdat comme président de l'IAE Bretagne Sud le 9 décembre 2024.

La nouvelle équipe de direction, élue le 16 janvier 2025, se compose de :

- Yolande Piris, directrice de l'IAE Bretagne Sud (au milieu)
- Catherine Goulet, directrice adjointe en charge des questions académiques (à gauche)
- Sébastien Le Gall, directeur adjoint en charge des relations entreprises et de l'international, (à droite).



En complément, plusieurs référents seront également identifiés au sein de l'équipe enseignante afin de porter des questions centrales comme la RSE, la vie étudiante ou encore la qualité.

Un établissement humaniste, responsable et ancré dans son territoire

L'IAE Bretagne Sud se positionne comme un établissement humaniste, responsable et ancré dans son territoire. Ses principales missions sont :

- Offrir l'égalité des chances dans l'accès à l'excellence de la formation universitaire,
- Proposer un IAE engagé et responsable autour d'une politique RSE,
- Contribuer au développement du territoire avec une visibilité nationale et internationale.

Consolider le leadership, renforcer les relations entreprises et développer l'international avec les universités européennes

La stratégie de l'IAE s'articule autour de trois axes principaux :

- Développement académique du parcours allant de la L1 au doctorat pour consolider le leadership de notre établissement,
- Renforcement des relations entreprises,
- Développement international.

Les premières actions de la nouvelle direction de l'IAE

L'IAE souhaite prioritairement :

- Impliquer davantage les entreprises locales et les alumni,
- Développer des partenariats internationaux, notamment via l'alliance EMERGE regroupant 9 universités européennes,
- Renforcer la synergie entre recherche et enseignement pour favoriser l'innovation pédagogique.



Yolande Piris en quelques mots

Professeure des Universités en Science de Gestion et plus particulièrement en Marketing-Communication, Yolande Piris a occupé plusieurs postes à responsabilité au sein de l'établissement, notamment :

- Directrice du Laboratoire d'Économie et de Gestion de l'Ouest (LEGO) pendant 7 ans,
- Membre de l'équipe de direction de l'Institut du Management en charge des masters pendant 3 ans,
- Chargée de mission Égalité durant 3 ans.

Son parcours diversifié, incluant des expériences en école de commerce et à l'université, lui confère une vision globale des enjeux de l'enseignement supérieur et de la recherche. Yolande Piris se distingue par son engagement envers l'intérêt collectif et son désir de poursuivre le développement de l'IAE Bretagne Sud, en proposant un projet intitulé "Continuité et Nouvel Élan" qui vise à impliquer l'ensemble de la communauté universitaire.

"Consolider notre leadership passe par un parcours académique d'excellence, de la licence au doctorat, pour accompagner nos étudiants à chaque étape de leur réussite." Indique Yolande Piris, directrice de l'IAE Bretagne Sud.

L'IAE Bretagne Sud, membre du réseau IAE France depuis 2024

L'IAE Bretagne Sud est membre du réseau IAE France depuis 2024, rejoignant ainsi le premier réseau d'écoles publiques en management, fort de 38 établissements à travers le territoire français.

L'IAE propose des formations en gestion et management, une véritable alternative aux grandes écoles de commerce, en combinant les atouts d'une école et les valeurs de l'université, le tout avec un excellent taux d'insertion professionnel. Particularité intéressante : l'IAE Bretagne Sud à Vannes ouvre ses formations dès la L1.

Cet Institut d'Administration des Entreprises accueille, sur le campus de Vannes, près de 900 étudiants au sein de parcours allant de la licence au doctorat. Il forme les managers et les économistes de demain. En s'appuyant sur une pédagogie active et des contenus académiques nourris par la recherche universitaire, l'Institut répond aux besoins de compétences nouvelles du monde professionnel et favorise l'insertion des diplômés. L'IAE Bretagne Sud propose ainsi 15 programmes de formation universitaire diplômants et notamment une licence générale en Économie-Gestion avec 4 parcours favorisant une spécialisation progressive aux métiers du management, de la finance, de la comptabilité et du marketing. Ce sont aussi 2 Licences professionnelles et 7 masters professionnalisants (dont 6 en alternance) qui y sont proposés. Pour encadrer ces étudiants, ce ne sont pas moins de 39 enseignants et enseignants-chercheurs, 120 professionnels vacataires experts dans leur domaine ainsi qu'une solide équipe administrative qui œuvrent quotidiennement.

Contacts

Lauranne Meunier - Chargée de communication Faculté Droit & Science Politique / IAE Bretagne Sud - lauranne.meunier@univ-ubs.fr

Laurence Lecomte – Relations presse - laurence.lecomte@univ-ubs.fr